

Mesdames et messieurs les parents d'élèves,

Compte tenu de la situation sanitaire dans le département de Tarn et Garonne, nous ne serons pas en mesure d'accueillir les élèves des classes de CE1 et CM2 de l'école Dareysse de Verdun sur Garonne pour les journées du 24 au 28 janvier 2022. La mise à distance des classes de CE1 et CM2 a été décidée après concertation entre le médecin CT et les services de la DSDEN du département.

Nous regrettons cette situation tout à fait exceptionnelle. En attendant le retour en classe, la continuité pédagogique sera assurée à distance par l'équipe pédagogique.

Je vous prie d'agréer, Madame, Messieurs, l'expression de mes sincères salutations.

Le directeur, la directrice

**Ce document vaut attestation pour votre employeur**